MERCADO VOLUBLE, Nueva York, octubre 22. Negociadores apiñados en el edificio de la Bolsa de Valores mientras los precios del Dow Jones iban y venían experimentaban altibajos, a primeras horas de la mañana. (Cable-foto AP)

CEE Financiará Programa Contra la Rabia en C.A.

BRUSELAS, octubre 22 (EFE).— La CEE financiará con 2.900.000 ecus (unos 3.300.000 millones de dólares) un programa para la erradicacion de la rabia en América Central.

El comisario europeo, Claude Cheysson, y el director de la Organiza-

ción Panamericana de la Salud (OPS), Carlyle Guerra de Macedo, firmaron hoy un convenio por el que la CEE se compromete a contri-buir en la erradicación de la rabia mediante la financiación de dicho

-Favor pase a la página 57.

Manifestación en Panamá puntos previstos para la

Despliegue Militar por

PANAMA, octubre 22 (EFE).— Los seguidores de la opositora "Cruzada Civilista" no salieron hoy a manifestarse, como había anunciado esa organización, ante el fuerte despliegue de tropas que controlan desde la madrugada los

protesta. El centro de esta capi-

tal amaneció hoy fuerte-mente custodiado por efectivos militares y de la policía, para impedir el desarrollo de la mani-

-Favor pase a la página 78.

Embargo a Importación de Petróleo Iraní Analiza E.U.

LONDRES, octubre 22 (AP).— Es probable que los efectos de cualquier embargo norteamericano de petróleo irani y otros pcoductos de ese país será sólo "simbólico", dijo hoy el subsecretario del Departamento de Energía, William F. Martin.

ciones de petróleo y

-Favor pase a la página 59.

Martin, que habló una conferencia de la industria petrolera que tiene lugar en Londres, dijo que el gobierno de su país estudia actualmente la posibilidad de embargar las importaciones de netróleo.

Reagan Ataca al Congreso por Recortar Ayuda Exterior

de Estados Unidos en el siglo XXI como lo es Euro-pa en este siglo, dijo hoy el Presidente norteamericano Ronald Reagan, al atacar al Congreso por

recortar la ayuda exterior.
"Si la ignoramos ahora, pagaremos el precio luego", agregó, en un discurso ante un grupo privado en la Casa Blanca, al afirmar que Estados Unidos disfrutaria la misma seguridad ahora si no hubiera ayudado a Europa, con el Plan Marshall, tras

Y rechazó como "totalmente equivocadas las ex-cusas" aducidas por los criticos de la ayuda econó-mica y militar al Tercer Mundo. Estos dicen que Estados Unidos ya no puede per-

mitirse el lujo de dar ayuda al exterior, que "derrochamos dinero al vertirlo en esos países pobres".
"no podemos comprar amigos" o "algunos países toman el dinero y nos odian por dárselo". señaló.
"La verdad", según Reagan, es que los fondos

-Favor pase a la página 59.

Defensores **Terminan** en Cárcel

SAN FRANCISCO DE MACORIS (R. Dominicana), octu-bre 22 (EFE).— Los abogados José Jiménez y Manuel de Jesús Sánchez sustituyeron el debate juridico por patadas, mordiscos y puñetazos, en una pelea antes de llegar al pala-cio de justicia domi-nicano, donde debían dirimir sus diferen-

Ambos abogados tenían pendiente el conocimiento de una fianza de uno de sus clientes, por viola-

-Favor pase a la página 57.



NOBEL. Londres, octubre 22. Joseph Broisky, poeta soviético exiliado en Estados Unidos, ganó el Premio Nobel de Literatura. (Cable-foto

FIESTA DE BIENVENIDA. Washington, octubre 22. La Primera Dama Nancy Reagan acompañada de su esposo sonríe al llegar a la Casa Blanca. Se le dio una fiesta de bienvenida, al regresar del Hospital Naval Bethesda. (Cable-foto AP).

Nobel de Literatura Otorgan a Soviético Exiliado en E.U.

ESTOCOLMO, octu-bre 22 (AP).— El poeta soviético Joseph Brod-sky, que vive exiliado en Estados Unidos, ganó hoy el premio Nobel de literatura, anunció el Comité del premio en Estocolmo Estocolmo.

La Academia sueca citó los trabajos de Brodsky por su "gran

envergadura en tiempo y espacio... y por su con-tenido intelectual y sensitivo'

Brodsky, de 47 años, es el más joven de los galardonados con este prestigioso premio. Fue forzado a abandonar la Unión Soviética en 1972

-Favor pase a la página 59

Sismo Sacude Bahía de San Francisco

LIVERMORE, Cali-fornia, EE.UU, octubre 22 (AP).— Un sismo de regular intensidad sacu-dió anoche la zona de la babía de San Ernarissa. bahía de San Francisco, pero según las autoridades no se informó de in-mediato de daños personales ni materiales.

"Fue un sacudón con-siderable", dijo Dave Beason, un oficial de po-

El sismo se registró a las 20:48 horas y alcanzó 4,1 en la escala de Ric-

-Favor pase a la página 78.

Bolsa de **Nueva York**

NUEVA YORK, octu-bre 22 (UPI).— Los pre-cios de las acciones bajaron ligeramente al abrir hoy la bolsa neo-yorquina. El campana-zo de apertura fue precedido por el anuncio de Citibank de que ha reducido su tasa de interés de 9.25 por ciento a 9 por ciento en forma inmediata.

El promedio indus-trial Dow Jones, que el miércoles había recuperado 289.11 puntos desde su caída de 508 del lu-nes, bajó 14.26 a 2,013.59 poco después del co-mienzo de las transacciones

Las bajas superaban a las alzas 814 a 153 en-

-Favor pase a la página 57.

Denuncian Ataques a Libre Empresa de C.A. en Madrid

MADRID, octubre 22 (EFE).— Los presidentes de las organizaciones em-presariales de España e Iberoamérica han firmado la "Declaración de Madrid" en la que reafirman la vali-dez y permanencia de la libre empre-

Sa.

En esta declaración, que se firmó tras la reunión mantenida recientemente en Madrid por iniciativa de la Organización Internacional de Empleadores (OIE), se denuncia "la grave situación en que se encuentran los empresarios en El Salvador, Nicaragua, Panamá y Perú".

"Ante los continuos ataques y violaciones al principio de la libre empresa

"Ante los continuos ataques y vola-ciones al principio de la libre empresa que se están produciendo en el conti-nente iberoamericano", señala la de-claración, "los presidentes de dichas organizaciones empresariales reafirman la validez y permanencia de este

principio como base fundamental del desarrollo económico y social, y como garantía de una sociedad democráti-

garantia de una sociedad defineración ca y pluralista".

"La libre empresa", prosigue esta declaración, "es garantia de libertad. donde no hay libertad de empresa se corre el riesgo de que no haya liber-

Los empresarios muestran también su rechazo "a violaciones de derechos elementales que incumben a la iniciativa privada en El Salvador, Nicaragua, Panamá y Perú".

Además acuerdan constituir un control de la constituir un constituir un constituir un cons

sejo de presidentes de las organiza-ciones empresariales firmantes, para establecer sistemas de colaboración y celebrar reuniones "para analizar as-pectos corrientes de la problemática de sus organizaciones".

nion cumbre sobre





CAUTIVOS POR CHIITAS. Beirut, Libano, octubre 22. Fotos de los rehenes Terry A. Anderson, estadounidense, de 39 años, y el francés Jean-Paul Kauffmann, difundidas por la organización terrorista proiraní chiítas, que amenazó con sabotajes a flotas de Europa y Estados Unidos. (Cable-foto AP).